



Xóchitl Gálvez responde a Kenia López Rabadán: yo sí pinto mi raya con 'Alito'



Xóchitl Gálvez Ruiz, senadora del PAN, aseguró que hay cosas que no le terminan de gustar de Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, con quien dijo que prefiere pintar su raya.

“A mí las cosas de Alito no me acaban de gustar, yo la verdad ahí sí pinto mi raya, porque hay personajes con los que la gente no te ve que te estés aliando”, señaló la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz.

Esto durante el programa de Atypical Te Ve, en el que participa junto a las panistas Lilly Téllez y Kenia López Rabadán, quien se dijo convencida de ir juntos a la ciudadanía y otros partidos rumbo a 2024.

Entre bromas, Xóchitl Gálvez sugirió a Kenia López Rabadán buscar la Presidencia en 2024 y no la Jefatura de Gobierno, a la cual recientemente se destapó, para que ella se “quede” con la CDMX.

“Yo le digo que se vaya a la candidatura de la Presidencia y me dejé la de la Ciudad pero no quiere, ¿qué opinan? Que Kenia se vaya a la Presidencia y yo me quedo en la Ciudad de México y no nos peleamos. Yo estoy de acuerdo que Kenia sería un extraordinario perfil y sería el azote de Claudia como candidata presidencial”, dijo Xóchitl Gálvez.

Además en la plática, Kenia López Rabadán y Xóchitl Gálvez hablaron sobre cómo podría ser la elección del candidato del PAN a la Jefatura de Gobierno, cargo al que ambas aspiran.

Kenia López Rabadán explicó que en estricto sentido hay varias formas, entre ellas se encuentra la “tradicional”, que es preguntarle a los panistas, pero sino es esa puede ser una encuesta abierta.

<https://politico.mx/xochitl-galvez-responde-a-kenia-lopez-rabadan-yo-si-pinto-mi-rama-con-alito>